

**« Que la grâce du Seigneur Jésus Christ,
L'amour de Dieu le Père,
et la communion du Saint-Esprit soient avec vous tous. »**

En écoutant cette Parole de Bénédiction de St Paul qui conclut le passage de sa lettre aux Corinthiens que nous venons d'entendre en cette Solennité de la Ste Trinité, il m'est revenu à la mémoire cet « Air » :

« Voulez-vous valser grand-mère, voulez-vous valser grand-père, tout comme au bon vieux temps, quand vous aviez vingt ans, sur un air qui vous rappelle combien la vie était belle ? Voulez-vous valser grand-mère, voulez-vous valser grand-père ».

Telle est la grâce, la douce mélodie, la délicate invitation, mais également le rythme entraînant et enivrant, qui nous sont données par le Seigneur en cette Fête de la Trinité.

Le Seigneur nous tend la main pour que nous entrions dans « SA Danse ». La « Danse de son Amour » qui n'a de cesse de se communiquer et de se donner à nous, de vouloir nous attirer les enfants de la terre et d'emporter leurs peurs, de les entraîner au vent de sa Liberté.

Je ne sais pas vous, mais moi, quelle joie était la mienne, quel bonheur, enfant, d'avoir appris à valser sur le parquet de la salle des fêtes d'Oriolles à quelques kilomètres d'ici, sur les harmonieuses et si entraînantes mélodies de mon grand-père avec son saxo (*Maxime Pouvaloue*) et son orchestre musette.

Une grand-mère de la maison de retraite de Montmoreau s'en rappelle encore très bien aujourd'hui et en a, elle aussi, beaucoup profité m'a-t-elle dit il y a encore quelques semaines.

Danser et valser est une belle et grande joie « d'écoute de l'autre » (*de ses réactions*), « de respect de l'autre » (*et de son rythme*), « de communion », et cela pour donner ... pour partager du bonheur et faire grandir l'Amour dans une relation certes un peu distante (*la vase l'impose*), mais pour être riche d'altérité et de vérité.

C'est cela le Mystère de la Ste Trinité que nous célébrons en ce jour et à laquelle le Père éternel nous appelle à communier, (*pour prendre une image qui peut parler à nos cœurs et à nos corps*).

« Entrer dans la Danse de la Ste Trinité », entrer dans la communion par la Charité qui unie le Père, le Fils et le St Esprit, voilà ce à quoi nous sommes appelés.

Nous le savons bien. Danser n'est possible qu'avec du souffle et quelque peu de rythme. Ce Souffle, ce Rythme, cette « Dunamis » (ce dynamisme), nous sont donnés par **« l'Esprit Saint Vivificateur »**.

Nous avons célébré ce « Don » à la Pentecôte. Ce Don qui nous est fait, il l'est pour communier à la Joie, au Bonheur que Dieu offre à tous ces enfants. IL l'est pour y faire communier et le transmettre au plus grand nombre.

Ça n'est pas pour rien qu'à la maternelle nous avons tous fait « des rondes ».

Parce que par ces jeux dansés nous apprenons, dès notre plus jeune âge, à communiquer, à entrer en communion, et que cela nous permette de découvrir que nous pouvons créer, donner, partager, avec notre propre corps, et découvrir ainsi que le but essentiel de l'existence humaine est de « générer et de transmettre la Vie », la Joie de vivre !

Pourquoi ne pas organiser un « Bal Paroissial » pour nous aider à reprendre conscience que nous sommes tous appelés, à valser, à entrer dans la belle Danse de la Trinité, à nous laisser entraîner dans sa « Ronde éternelle » ... et tous ensemble que nous prenions la main que Dieu nous tend pour nous faire entrer communier au Dieu Trinité. Alors, voulez-vous valser ?

**« Que la grâce du Seigneur Jésus Christ,
L'amour de Dieu le Père,
et la communion du Saint-Esprit soient avec vous tous. »**

AMEN !

Père Eric P †

